



## “LO DEJÓ DESCOMPUESTO”

# Culpa PVEM a Cuitláhuac García de la inseguridad en Veracruz

Pese a que el Partido Verde es aliado de Morena, sus legisladores se lanzaron contra la inseguridad que dejó el exgobernador Cuitláhuac García en Veracruz, tras el asesinato del diputado federal Benito Aguas.

“Es una nueva administración, venimos de un estado descompuesto, confiamos que con el nuevo liderazgo va a cambiar el rumbo de Veracruz, porque ésta no puede ser una constante”.

“Estamos todos unidos y consternados; confío en que las autoridades hagan su trabajo, el Partido Verde no va a dejar que esta página se cierre”, expresó el diputado Javier Herrera en conferencia en el Senado.

Comentó que desde el primer momento la gobernadora Rocío Nahle estableció contacto para realizar las gestiones necesarias.

En el mismo sentido se pronunció Manuel Velasco, coordinador de la bancada. “Tiene unos días, ella (Rocío Nahle) está heredando este problema de inseguridad del gobierno que acaba

de concluir, y nosotros vamos a apoyarla para que pueda enderezar el gobierno de Veracruz”.

Por su parte, la presidenta Claudia Sheinbaum ofreció respaldo a la gobernadora: “Pedí a la Secretaría de Seguridad Pública por el caso del diputado del Partido Verde en Veracruz, que lamentamos mucho lo que ocurrió, y que hemos pedido a la secretaría que se comunique de inmediato con la gobernadora para poder apoyar en todo lo que se requiera para que se haga justicia”.

Los verdes también citaron el caso de Chiapas, donde acaba de asumir Eduardo Ramírez, quien recibe “una grave crisis de inseguridad” del morenista Rutilio Escandón. —*Diana Benítez y Eduardo Ortega*



LUCÍA FLORES

**Recuerdo.** Homenaje al diputado Benito Aguas, ayer, en San Lázaro.